Jahresbericht Twirling Club Sunshine Hünibach

Das Jahr 2023 war für den Twirling Club Sunshine Hünibach ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr. Mit zahlreichen Trainingseinheiten, einem beeindruckenden Jahresabschlussauftritt und einem intensiven Trainingslager in Mürren haben wir gemeinsam als Verein große Fortschritte erzielt.

An der Hauptversammlung vom 22. März stellte sich Irene Graf zur Wahl als neue Präsidentin des Twirling Clubs, sie wurde einstimmig gewählt. Herzlichen Dank an dieser Stelle an Irene. Wir sind überzeugt mit ihr die richtige Person für dieses Amt gefunden zu haben.

Trainingslager in Mürren - 17.-19. November:

Vom 17. bis zum 19. November begaben sich unsere Mitglieder in ein intensives Trainingslager in Mürren. Dieses Wochenende war nicht nur eine Gelegenheit, die technischen Fähigkeiten zu verfeinern, sondern auch eine Zeit des Zusammenwachsens und des Austauschs von Erfahrungen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer profitierten von individuellem Coaching, intensivem üben der Tänze und am Abend Deko basteln für den Jahresabschlussauftritt. Das Trainingslager stellte sicher, dass wir gut vorbereitet in den Jahresabschlussauftritt gehen konnten und festigte gleichzeitig den Zusammenhalt innerhalb des Clubs. Es wurde viel gelacht und wir haben durchwegs positive Rückmeldungen erhalten.



Jahresabschlussauftritt - 2. Dezember:

Höhepunkt des Jahres war zweifellos unser großer Jahresabschlussauftritt am 2. Dezember. Unter dem Motto "2000er Show" präsentierten unsere talentierten Twirlerinnen und Twirler eine mitreißende Show, die das Publikum in Staunen versetzte. Die sorgfältig einstudierten Choreografien und die beeindruckenden Twirling-Routinen spiegelten die harte Arbeit und das Engagement unserer Mitglieder wider. Der Auftritt war nicht nur ein visuelles Spektakel, sondern auch eine Demonstration der Teamarbeit und des Zusammenhalts im Club.



Weitere Aktivitäten:

Neben dem Jahresabschlussauftritt und dem Trainingslager gab es zahlreiche weitere Aktivitäten, wie der traditionelle Auftritt am Strandfest in Hilterfingen. Ebenfalls durfte der Twirling Club sein Können an der Gewerbeausstellung Hünibach im Mai zeigen.

Ausblick auf 2024:

Mit den positiven Erfahrungen des Jahres 2023 im Rücken schauen wir voller Vorfreude auf das kommende Jahr. Der Twirling Club Sunshine Hünibach wird weiterhin hart arbeiten, um seine Mitglieder in ihren individuellen Fähigkeiten zu fördern und die Gemeinschaft im Verein zu stärken. Wir freuen uns auf neue Herausforderungen und vor allem auf viele weitere beeindruckende Auftritte.

Der Twirling Club Sunshine Hünibach blickt mit Stolz auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Dank des Engagements jedes Einzelnen konnten wir unsere Ziele erreichen und unsere Leidenschaft für das Twirling mit einem begeisterten Publikum teilen.

Ein herzlicher Dank geht an alle Mitglieder, Trainer, Eltern und Unterstützer, die diesen Erfolg möglich gemacht haben. Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr voller Spaß, Leidenschaft und gemeinsamer Erfolge im Jahr 2024.

Die Vorstandsmitglieder, Irene Graf, Franziska Rösti, Isabelle Ritter, Tamara Teuscher, Monika Graf, Milena Habegger und die Trainerinnen bedanken sich bei den Aktivmitgliedern und bei den Eltern für deren Hilfe und Unterstützung bei vergangenen und den kommenden Anlässen.

Hünibach im Januar 2024 Franziska Rösti Sekretärin Twirling Club Sunshine Hünibach